

An den Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Gunther Reibert
Am Steinweg 1
61130 Nidderau

Andreas Bär
Fraktionsvorsitzender

Auf dem Burgstück 12b
61130 Nidderau
post@andreas-baer.de

07.09.2016**Antrag „Ansiedlung eines Gastronomiebetriebes in Eichen“**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Reibert,

die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen stellen den folgenden Antrag für die nächste Stadtverordnetenversammlung am 29.09.2016:

Antrag:

Der Magistrat prüft und unterstützt die Ansiedlung eines weiteren Gastronomiebetriebs in Eichen.

Begründung:

Das gastronomische Angebot im Stadtteil Eichen ist mehr als begrenzt. Eine derartige Einrichtung wird von der Koalition SPD/Bündnis 90, Die Grünen stadtteilpolitisch als absolut wünschenswert gesehen und würde die Attraktivität des Stadtteils Eichen weiter erhöhen.

Die Einwohnerzahl des Stadtteils Eichen, das vielfältige Vereinsleben und auch die attraktive Lage am gut genutzten überregionalen Wander- bzw. Fahrradweg (Bonifatiuswanderroute, Vulkanradweg) lässt einen guten wirtschaftlichen Betrieb erwarten. Hier könnte beispielgebend die Gastronomie am Bahnhof Glauburg – Glauberg genannt werden.

Eine hinsichtlich Ergebnis und Vorgehensweise ergebnisoffene Prüfung und pro-aktive Unterstützung seitens der Stadt Nidderau soll die Ansiedlung eines weiteren Gastronomiebetriebs in Eichen erleichtern.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Bär
SPD Fraktionsvorsitzender

Tanja Seelbach
Fraktionsvorsitzende
Bündnis 90/Die Grünen

Sam Pfeifer
Stadtverordneter